



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 21. Mai 2013

P135068

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Skandal-Preise bei den Basler Fähren

---

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung**

Die privatrechtliche Stiftung Basler Fähren ist die Eigentümerin aller vier Basler Fähren. Sie bezweckt den Unterhalt sowie den Betrieb der Fähren in Basel auf gemeinnütziger Basis. Die Fahrpreisgestaltung liegt in der Kompetenz der Stiftung.

